



COMMUNIQUÉ SYNDICAT NATIONAL DES MORTIERS INDUSTRIELS

Avril 2022

Comment se sortir d'une telle crise généralisée ? Faire front ensemble

Explosion des hausses tarifaires, incertitudes des marchés liées au contexte européen, tout n'est que démesure. Les négociations d'achats de matières premières et d'énergies se font même aux prix spot !

La liste serait longue en matière de chiffrage. Chaque matière première (résine, bois, emballages, ciments, etc.), chaque énergie (gaz, pétrole, électricités diverses) connaît des augmentations jamais égalées jusqu'à présent.

Les pénuries des matières premières et leurs hausses de prix associées, tout comme celles des énergies, pour l'industrie, la construction et les transports, crispent l'économie.

Les différentes aides de l'état (PGE, et nouvellement PGE résilience) permettent néanmoins de faire respirer, pour encore quelques mois, des entreprises fragilisées également par des carnets de commande qui se réduisent dans le temps.

Considérant ce triste constat auquel s'ajoute la crainte de l'installation dans la durée du conflit en Ukraine, il convient, plus que jamais, de se souder, tous ensemble, en matière d'efforts. Seule la solidarité de tous, fournisseurs et clients, permettra de s'en sortir, non sans mal.

Chacun, par effet domino, subit les retards, les pénuries, les refus (des donneurs d'ordre et autres clients finaux) associés aux hausses successives. C'est pourquoi, dans ce contexte, il convient de faire front ensemble, d'unir tous les partenaires de la chaîne autour de solutions partagées et acceptées dans la mesure où les hausses et les réactualisations des prix impactent toute la chaîne de valeur. Il en va de la pérennité de notre filière.

Le SNMI reste à la disposition de l'ensemble des acteurs pour discuter de cette situation.

Contact : frederic.boisse@snmi.org